

ACTA DE ASAMBLEA SO-02-GAPSJ-31-01-2024

En la Parroquia San Jacinto de Colimes, a los 31 días del mes de enero del 2024, siendo las 14h30 se da inicio a la sesión Ordinaria número 02, con la asistencia de cuatro vocales principales y del señor Presidente Juan Carlos Cabrera; toma la palabra el señor presidente. compañeros vocales, señora secretaria y al público que nos ven a través de las redes sociales tengan cada uno de ustedes buenas tardes, vamos a dar inicio a una nueva sesión a la primera sesión del año 2024, señora secretaria continúe, toma la palabra la secretaria, señor presidente señores vocales a los ciudadanos que nos ven a través de las redes sociales tengan buenos días. voy a dar lectura a la respectiva convocatoria, una vez finalizada la lectura el presidente toma la palabra en indica a la secretaria continúe con el primer punto de orden, toma la palabra la secretaria, 1.- Constatación del Quórum, señor Juan Carlos Cabrera, Presente, señor Carlos Castro, presente, señor Héctor Escobar presente, señor Ángel Prado, presente, señor Carlos Julio Macías, ausente, señor presidente contamos con el quórum reglamentario, toma la palabra el presidente, pase con el siguiente punto de orden del día; 2.- Lectura y aprobación del orden del día, una vez leído la orden de día , toma la palabra el señor Héctor Escobar, señor presidente por favor deme la palabra antes de continuar, solicito a usted con todo respeto que le diga a la señora secretaria que lea el artículo 318 del COOTAD, en su segundo inciso, el presidente solicita a la secretaria que pase a la lectura del respectivo artículo, toma la palabra la secretaria Una vez instalada la sesión se procederá a aprobar el orden del día, que podrá ser modificado solamente en el orden de su tratamiento o incorporando puntos adicionales, por uno de los miembros con voto conforme de la mayoría absoluta de los integrantes; una vez aprobado con este requisito, no podrá modificarse por ningún motivo caso contrario la sesión será invalidada. Aquellos asuntos que requieran informes de comisiones, informes técnicos o jurídicos, no podrán ser incorporados mediante cambios del orden del día. Muchas gracias señora secretaria, señor presidente señores vocales una vez escuchado la parte pertinente de la lectura de la señora secretaria del segundo inciso del 318, propongo y elevo a moción que para aprobar la moción y el orden del día se agregue a la convocatoria y el tratamiento de esta sesión el punto numero 6 conocimiento de puntos varios, eso le comunicamos anteriormente que para la próxima sesión se agregue el punto vario, pero no está en dicho orden del día, moción aprobado por los demás vocales, toma la palabra el presidente, tome la votación de la moción dada por el señor Héctor Escobar, toma la palabra la secretaria señor Carlos Castro aprueba la moción del señor Héctor Escobar, toma la palabra el señor Carlos Castro, aprobado; toma la palabra la secretaria, señor Héctor Escobar su voto, toma la palabra el señor Héctor Escobar, aprobado; toma la palabra la secretaria señor Ángel Prado su voto, toma la palabra el señor Ángel Prado, aprobado; toma la palabra la secretaria señor Carlos Macías su voto, toma la palabra el señor Carlos Macías, aprobado; toma la palabra la secretaria señor Juan Carlos Cabrera su voto, toma la palabra el presidente, aprobado, toma la palabra la secretaria señor presidente la moción del señor Héctor Escobar de incorpora el sexto punto como puntos varios queda aprobado por unanimidad, toma la palabra el presidente señora secretaria pase a la votación de la aprobación del orden del día, toma la palabra la secretaria, palabra la secretaria señor Carlos Castro aprueba usted el orden del día, toma la palabra el señor Carlos Castro,



aprobado; toma la palabra la secretaria, señor Héctor Escobar su voto, toma la palabra el señor Héctor Escobar, aprobado; toma la palabra la secretaria señor Ángel Prado su voto, toma la palabra el señor Ángel Prado, aprobado; toma la palabra la secretaria señor Carlos Macías su voto, toma la palabra el señor Carlos Macías, aprobado; toma la palabra la secretaria señor Juan Carlos Cabrera su voto, toma la palabra el presidente, aprobado; toma la palabra la secretaria, señor presidente el orden del día ha sido aprobado por unanimidad, toma la palabra la el presidente, señora secretaria pase con el siguiente punto de orden 3.- Lectura y aprobación del ACTA SO-01-15-312024, toma la palabra el presidente continúe con la lectura señora secretaria, la secretaria toma la palabra y da lectura a la respectiva acta, una vez finalizada el presidente pide que tome la respectiva votación, toma la palabra la secretaria, señor Carlos Castro su voto, toma la palabra el señor Carlos Castro, solamente aclararle lo del sector alto que se sabía que tenía 3 metros de altura el ducto cajón y sobrepasa el límite, del rio con eso aprobado; toma la palabra la secretaria, señor Héctor Escobar su voto, toma la palabra el señor Héctor Escobar, aprobado; toma la palabra la secretaria señor Ángel Prado su voto, toma la palabra el señor Ángel Prado, aprobado; toma la palabra la secretaria señor Carlos Macías su voto, toma la palabra el señor Carlos Macías, aprobado; toma la palabra la secretaria señor Juan Carlos Cabrera su voto, toma la palabra el presidente, aprobado, señor presidente el Acta del 15 de enero del 2024, ha sido aprobada por unanimidad, toma la palabra el presidente, proceda con el siguiente punto de orden, toma la palabra la secretaria, 4to. Informe de la labores y gestión del presidente del 15 al 31 de enero del 2024, toma la palabra el señor presidente mi informe de labores que va de estos quince días es el siguiente, mediante gestión realice un recorrido en coordinación de la Prefectura del Guayas, en algunos sectores y recintos de la parroquia donde instalar diferente puntos de internet mediante red wifi, participe de una capacitación vía zoom impartida por el Concejo de Participación ciudadana, sobre la rendición cuenta del año 2023, se realizó meza técnica con el señor Jefferson Andrade, médico familiar del proyecto salud intercultural en el Ecuador sobre la desnutrición de los grupos vulnerables, donde también estuvo presente el doctor José Quinto director de sub centro de San Jacinto, se llevó acabo la reapertura del UPC de San Jacinto con la presencia de autoridades como el Alcalde del Cantón Colimes, el Coronel Washington Castillo Pantoja, delegado de la policía sub zona Guayas y el Teniente Coronel Horacio Pérez Jefe de Distrito Balzar, participe de la clausura del campeonato relámpago de la Prefectura del Guayas en el Cantón Colimes, en coordinación con la Alcaldía de Colimes y la Prefectura del Guayas se logró intervenir en la emergencia que se vive en los recintos de Mesada de Arriba, Mesada de Abajo donde se logró gracias a la prefectura del Guayas liderada por la Abogada Marcela Aguiñaga y el vece prefectos Carlos Serrano entrega de Kits alimenticio y la intervención con maquinarias en los esteros para su pronta mejora, realice en coordinación con el departamento de gestión ambiental de la Ilustre Municipalidad de Colimes , liderado por el señor Elvis Encalada, la inspección de la limpieza de la cabecera parroquial San Jacinto, estuve presente en coordinación con la Junta de Riego y Drenaje San Jacinto y la Alcaldía de Colimes en una reunión de trabajo departamento de Productividad de la Prefectura del Guayas, donde se trataron temas importantes, de mucha interés para los agriculturas de nuestra parroquia y sus recintos, tales como el proyecto de mecanización agrícola y sobre el subsidio de semillas agrícola, mantuve en reunión en la Junta Cantonal de Protección de Derecho, donde nos dieron a conocer la gestión de la misma, participe de un taller vía zoom de Ética, democracia y participación ciudadana, impartida por



la dirección nacional democrática y hace unos minutos estuve siendo testigo de la visita del vice prefecto Carlos Serrano Bonilla en el Cantón Colimes, en el cual recorrimos la vía hasta llegar al recinto Guasmal, donde se había socavado la carretera y los moradores se estaban quedando incomunicados, acto seguido también llegamos hasta el río de Cerro Alto donde estuve inspeccionando, donde se va hacer un levantamiento de puente y más la reconformación de la vía, esto fue de un momento a otro es lo que le puedo dar a conocer por lo tanto gracias a cada uno de ustedes, pase con el siguiente punto señora secretaria, toma la palabra la secretaria, 5to Socialización, aprobación y firma de Resolución que norma el pago de remuneraciones al y la jornada de trabajo de los mismos del Gobierno Autónomo Presidente, a los vocales Descentralizado Parroquial San Jacinto, toma la palabra el señor Ángel Prado, señor presidente antes de seguir al quinto punto, señor presidente compañeros vocales tengan buenas tardes v quienes nos siguen a través de las redes sociales igualmente, señor presidente, compañeros vocales dentro de este quinto punto debemos ser enfáticos se nos pone en el orden del día Socialización, aprobación y firma de Resolución que norma el pago de remuneraciones al Presidente, a los vocales , señor presidente es lamentable porque quien firma las convocatoria como siempre lo he dicho indo en contra de la normas o a favor, los cuales en el orden del día, en el asunto un informe de comisión respectiva de la convocatoria todos los actos deben de ser debidamente motivado, y para que haya la motivación señor presidente, señores vocales tienen que habernos puesto en conocimiento el informe de la Comisión de Planificación y Presupuesto con lo respecto al sueldo del señor presidente, entendemos que la ley establece y en este caso las normas del Ministerio de trabajo que el sueldo de los vocales no serán mayor al \$460.00 que es el sueldo básico, pero señor presidente quiere fijar hoy en día pero como lo dije con anterioridad por enésima vez de manera necia pretende que firmemos ya que dicha resolución cuando se lo hemos dicho, con manera de antelación que trate e intente de leer el COOTAD o lo ponga en práctica y el código orgánico administrativo COA, quienes prescriben actas es el presidente y la señora secretaria, quienes suscriben resoluciones de la partes pertinentes me suscribe es la secretaria, entonces reiteramos señor presidente, continua luchando contra derecho, por lo tanto propongo y elevo a moción que este punto sea tratado en una próxima sesión siempre y cuando se nos haya entregado los habilitantes respectivos a estos informes de las comisiones pertinentes si algún compañero apoya la moción, moción apoyada por el señor Carlos Castro y Carlos Julio Macías, toma la palabra el presidente aquí los puntos a tratar estamos hablando de la remuneración, no sé si ustedes tienen conocimiento de la ley, el cuanto por ciento tiene que percibir un vocal, toma la palabra el señor Ángel Prado señor presidente no estamos en contra porque también nos exige, usted no está cumpliendo con las normas que deben de hacer, usted tenía que habernos entregado como le dije un informe de la comisión de planificación y presupuesto, toma la palabra la tesorera, señores vocales esta resolución ustedes tenían que haberla firmado el año pasado, el abogado Alexius en día atrás nos envió un comunicado al grupo de secretarios tesoreros indicándonos que el GAD que no había hecho esto por favor lo hiciera y la Resolución que ustedes tienen en sus manos es un modelo, si ustedes quieren modificar algo para eso es esta reunión para la socialización, toma la palabra el señor Ángel Prado, correcto quiero que seamos enfáticos y seamos sinceros es lamentable y tampoco depende de nosotros que nuestro señor presidente como ejecutivo recién y eso porque le han llamado la atención, toma la palabra la secretaria, no es que nos han llamado la atención el abogado recién nos vino hacer a nivel de las juntas



parroquiales, en este año tenemos que hacer una nueva resolución, toma la palabra el señor Ángel Prado seamos realista esto no es de venir de un ratito a otro y peor firme aquí, toma la palabra la secretaria, si ustedes quieren aprueban o no o ustedes pueden socializar en una próxima sesión se aprueba, es decisión de los 5, ustedes dicen estamos de acuerdo porque es un modelo que CONAGOPARE mismo nos envió, estamos de acuerdo que en este porcentaje si queremos venir a trabajar tal día, no queremos venir a trabajar nuestro trabajo es territorio si ustedes quieren la dejamos como socialización vo les hago los cambio pertinentes y la próxima sesión firman no hay ningún problema pero es una decisión de los 5, porque los 5 conforman la junta parroquial, toma la palabra el señor Ángel Prado, la convocatoria está clara aprobación y como es aprobación es delicado aprobar algo que nos va a coger de un ratito a otro, socializamos y después aprobamos, toma la palabra el presidente es un tema comprometedor y como es un tema comprometedor lo podemos a consideraciones de usted, toma la palabra la secretaria, lo de arriba es ley son artículos, lo de abajo son artículos que yo puedo ir leyendo y ustedes dicen está bien está mal queremos que pongan esto o ese punto no lo tratamos y ustedes vienen a otra sesión, lo bueno que aquí se socialice y en la siguiente vienen se lee lo que se ha modificado y lo aprueban, toma la palabra el señor Carlos Macías, ahora como lo está explicando señora secretaria lo entendí pero como hace un rato no lo entendía, toma la palabra la secretaria esto es un modelo si ustedes se pueden dar cuenta en la resolución dice esto lo deben resolver el presidente con los vocales, es lo que yo tenía que acotar ya que eso queda en decisión de ustedes como vocales y el señor presidente, que conforman la junta parroquial, toma la palabra el señor Ángel Prado, si está bien pero si sería bueno que también, que dejáramos este punto en otra sesión, toma la palabra la secretaria, en la próxima sesión como quedaría el punto, es mi sugerencia que ustedes ahora discutan y en la próxima sesión se aprueba, toma la palabra el señor Ángel Prado, está perfecto creo que yo no sé cómo lo tomen mis compañeros señor presidente, que nosotros deberíamos tener una socialización no en vivo porque ustedes saben, toma la palabra la secretaria, ustedes saben que todas las sesiones son públicas y si se hace una socialización tiene que ser en una sesión extraordinaria o en una ordinaria, toma la palabra el señor Carlos Castro yo propongo que para aprobar este punto se lo haga en una sesión extraordinaria, toma la palabra el señor Héctor Escobar, lo que sucede es que de pronto habrá temas, que a uno ósea que se estará de acuerdo y no se estará de acuerdo y de pronto se van a escaldar un poquito los ánimos y eso se ve fatal, habrá una parte que se discuta de los sueldos y todos lo demás, entonces la ciudadanía lo va a interpretar mal, preferiblemente manejarlo en la siguiente sesión extraordinaria para hacer un análisis, toma la palabra la secretaria, ósea la propuesta de ustedes señores vocales que en una sesión extraordinaria se haga socialización, aprobación y firma tendría que ser es darle de larga al asunto, toma la palabra el señor Héctor Escobar también podría ser socialización y el acuerdo y ya en la siguiente sesión ordinaria se firma la resolución, ya sabemos cuál es el tema y el punto y ya no va a ver una discusión por el tema, si no que ya está tratado, toma la palabra la señora secretaria señor presidente los vocales aprueban la moción del señor Ángel Prado de este punto tratarlo en una sesión extraordinaria, toma la palabra el presidente tome la votación, toma la palabra la secretaria, señor Carlos Castro su voto, toma la palabra el señor Carlos Castro, aprobado; toma la palabra la secretaria, señor Héctor Escobar su voto, toma la palabra el señor Héctor Escobar, aprobado; toma la palabra la secretaria señor Ángel Prado su voto, toma la palabra el señor Ángel Prado, aprobado; toma la palabra la secretaria señor Carlos



Macías su voto, toma la palabra el señor Carlos Macías, aprobado; toma la palabra la secretaria señor Juan Carlos Cabrera su voto, toma la palabra el presidente, aprobado, señor presidente la moción del señor Ángel Prado de dejar el 5to punto que trata de 5to Socialización, aprobación y firma de Resolución que norma el pago de remuneraciones al Presidente, a los vocales y la jornada de trabajo de los mismos del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial San lacinto, queda para una sesión extraordinaria, toma la palabra el señor presidente, pase al siguiente punto, toma la palabra la secretaria como sexto punto tenemos varios, toma la palabra el señor Carlos Macías, señor presidente, compañeros vocales, señora secretaria, pueblo que me ve a través de las redes sociales quiero pedirle disculpas por no poder estar presente en la sesión anterior por motivo de salud he estado en estos últimos días delicado de salud por ese motivo no he estado, no sé si en estos días, pueda esta nuevamente en esa situación y no pueda estar en las sesiones, por lo tanto he traído mi justificativo medico tras dos veces que estuve internado y no pude estar en la sesión en la cual se la entrego públicamente aquí a la señora secretaria para que se la anexa a la convocatoria, es todo lo que puedo decir, compañeros en estos momentos me da mucho gusto escuchado la sesión que hasta el momento la hemos llevado muy pasiva, muy inteligente se puede decir que se está llevando bien, toma la palabra el señor Carlos Castro, muy bien compañero que Dios le ayude a seguir juntos en esta lucha, toma la palabra el señor Ángel Prado así es compañero, igualmente y tranquilo que saldremos de esta, para seguir la batalla, toma la `palabra el señor Héctor Escobar compañero Carlos yo también le hago una felicitación a usted porque se lo ve que está luchando con su enfermedad y sin embargo el compromiso que usted adquirió para la comunidad, usted debería estar en su casa, pero sin embargo el compromiso lo hace estar presenta aquí con nosotros, también es valiosa su presencia y su aporte también, como lo decía el señor presidente unidos somos más y la aportación suya también suma, entonces yo deseo que usted siga con ese rumbo para siga mejorando y tenerlo nuevamente como meses anteriores gozando de su salud, señor presidente compañeros vocales voy a intervenir en estos puntos varios señor presidente quiero solicitar a usted señor presidente de la manera más encarecida que active el COPAE, no sé si de pronto tendrá conocimiento señor presidente, señora secretaria de lo que es el COPA, toma la palabra la secretaria yo si tengo conocimiento, toma la palabra el señor Héctor Escobar, como la señora secretaria si tiene el conocimiento entonces yo no quiero que usted valla a pensar mal de la situación porque me alegro mucho que no confundió la palabra gracias a la señora secretaria que si tiene el conocimiento, también lo va a tener a usted a futuro, toma la palabra el presidente quien dice que yo no tengo conocimiento, lo que yo hago es escucharlo, toma la palabra el señor Héctor Escobar, de la forma que le decía lo que solicitamos que usted active de manera urgente lo que es el COPAE, yo espero ni ofenderlo ni insultarlo, es una comisión parroquial que se encarga de todo el territorio, usted sabe perfectamente toda la situación que está viviendo toda la parroquiano solamente San Jacinto, sino todos los 26 recintos de la parroquia, ya es hora de que usted como presidente del GAD Parroquial siendo el ejecutivo cuente con todo el recurso del personal que en los niveles anteriores se sugiere y en este nivel de organización sea eminente ante la emergencia, que está sufriendo los diferentes sectores de la parroquia, tiene como responsabilidad activar los mecanismos de seguridad a través de la policía nacional, activar los equipos de rescata cuerpo de bomberos, unidad de rescate local, coordinar con las entidades de primer respuesta de evacuación a zona segura , yo creo que semana anteriores, nosotros



estuvimos en la zona alta y da mucha tristeza a veces las comunidades nos referimos específicamente a María Teresa, yo creo que usted también estuvo haya, entonces nosotros le pedimos encarecidamente que una a todas las instituciones y active es COE, toma la palabra el señor Presidente, estimado compañero escuchando todo esto no crea que no le interpretaba el mensaje, es decir si nosotros no hubiéramos activado, es decir no es activar por activar porque, si usted hace un análisis a una activación ellos le van a decir no, ustedes todavía no están para activar una emergencia, pero en el caso que se dé una emergencia estamos para ayudar, que está pasando con nuestros hermanos de la zona alta, en este momento hay desbordamiento de los esteros, por vía telefónica hable con el señor vice prefecto, y su respuesta fue que dio kits alimenticios para las personas afectadas, María Teresa fue intervenida también porque tuvieron inundaciones, no he activado el COPAE pero si estov baio la responsabilidad de actuar inmediatamente a cualquier emergencia, porque no es fácil coger el COPAE, como usted cree y esos mecanismos siempre se van activar de qué manera, en el momento que se iba a presentar supuestamente la corriente del niño, nosotros no estamos un aguaje fuerte, pero nuestros hermanos de la zona alta si lo están viviendo ellos parecieran que ahora estuvieran con la corriente del niño, y hay desbordamiento de esteros no hablamos de ríos, pero los esteros cuando llueven son rápidos en crecer y de la misma manera cuando deja de llover son rápidos en vaciar, entonces lo del COPAE, todo intervienen ahí, porque yo directamente por eso le digo no es que no sabe ni nada por el estilo, yo ando buscando todas las maneras de facilitar como quien dice de estar preocupado por el bienestar de mi pueblo, por ejemplo ahora estuve en varias sesiones llegue un poquito tarde no de la hora prevista, porque me encuentro gestionando, a mí me toca actuar, mire lo que pasaba en Guasmal eso también es una emergencia porque si se seguía socavando nos quedábamos sin carretera y los moradores se quedaban incomunicados y ese es un lugar que netamente de nuestra parroquia, paso a una emergencia y se llamó de urgencia al vice prefecto, para que yo le agradezco a la prefectura del Guayas liderada por la Abogada Marcela Aguiñaga y también por el señor Carlos Serrano quienes nos están prestando los servicios necesarios para nuestra comunidad y como no agradecer al señor alcalde del cantón Colimes Alex Quinto, a los concejales y a ustedes que forman parte de este grupo que han estado pendiente, pero a mí me toca a veces de salir inmediatamente las cosas suceden rápido, por ejemplo lo del vice prefecto no estaba coordinado, hoy en día no dice prepárense ahora que voy para allá, así mismo de la misma manera antes de terminar esto compañero Carlos Macías yo sé que no está con las fuerzas necesarias, debido a su enfermedad pero él está haciendo todo el esfuerzo humano, es decir que él se da cuenta que en la votaciones la ciudadanía voto por él y le dio ese respaldo, usted también está haciendo lo que puede las ganas que tiene de ver salir a su pueblo y vencer la enfermedad, al momento usted está presente aquí parece ser como que ni estuviera enfermo, eso es todo lo que tengo que decir, toma la palabra el señor Héctor Escobar, si señor presidente esta correcto todo lo que me acaba de decir, lo felicito porque si tiene el conocimiento, pero sería bueno, no sería bueno que esta situación usted dice que activarlo en el momento que se presente, sería bueno que se comience a mantener esas técnicas con todas las identidades para que en un momento que nos presente la gravedad este el conjunto unido y se despliegue directamente hacia allá porque si nosotros no nos preparamos en el momento porque no sabemos cuándo va a a pasar, llama al uno llama al otro, no está aquí, entonces no va a ver esa organización, entonces si me gustaría no solamente por el bienestar de nosotros sino de toda la



comunidad de que comencemos a trabajar en esas técnicas para buscar la manera de activarlo y mantenerlo activado esa es mi perspectiva mi moción para que usted también juntos con nosotros y otras entidades trabajar en conjunto en bienestar de todos, usted sabe que la zona alta está sufriendo, no solamente Mesada de abajo, toda la zona alta porque por otro lado también esta incomunicado, imagínese usted de que el Encanto tiene más de dos meses sin agua potable, usted también lo ha de saber, perfecto me alegro que usted lo sepa entonces todas estas situaciones enmarcan a la seguridad, me gustaría que mañana o pasado haga una mesa técnica con todas las entidades que son las que van a intervenir para tener conocimiento todos y podernos reunir todos en ese momento es lo único que yo le pido muchas gracias señor presidentes, compañeros, toma la palabra el presidente, me había olvidado decirle algo licenciado, hoy en día nosotros estamos con la tecnología avanzada ya no es necesario activar si no de estar organizado , hay un grupo de líderes comunitarios COE cantonal y más autoridades que están en este grupo sucede algo rápido se activan todas las instituciones, entonces por medio de las redes sociales se activa el botón de alarma así se está actuando, las entidades que están más cercanas donde se solicita la emergencia es la que socorren a las personas hasta que lleguen las demás autoridades, toma la palabra el señor Héctor Escobar, está perfecto señor presidente no está de más que la ciudadanía tenga conocimiento de este tema, toma la palabra el presidente, yo siempre digo una cosa de que lo que aquí usted no lo sabe lo aprende si o si usted pensaba que yo no sabía lo que era el COPAE, lo estaba dejando no la secretaria pide la palabra señor presidente, señores vocales yo que vengo de la administración anterior, se tuvo dos o tres reuniones para crear el COPAE, no tuvo existo, no es fácil, toma la palabra el señor Héctor Escobar pero si es bueno que la ciudadanía sepa de que lo estamos intentando, toma la palabra el presidente con esto que le estoy diciendo también debe de darse cuenta que vo también lo estoy intentado vo le estoy dando a conocer lo que he venido haciendo, toma la palabra el señor Carlos Castro, señor presidente, señora secretaria compañeros vocales si me sonreí cuando usted dijo que estamos trabajando unidos Concejo Provincial, Concejo Cantonal y Junta Parroquial yo le digo que nosotros no conocemos lo que hace la Junta Parroquial, porque veo en fotos en redes sociales que aparece las donaciones que da el concejo Provincial donde aparece usted, usted aparece el señor Quinto y aparecen los concejales pero no veo ningún vocal, pero quiero que sepa la ciudadanía que no vamos al terreno al sector alto no es porque no queremos nosotros somos el poder legislativo y solo actúa el ejecutivo en todas estas acciones y venimos aquí a sesionar porque el pueblo nos eligió para trabajar en conjunto porque si no cocemos lo que está haciendo el presidente porque tenemos un grupo del GAD, ni siquiera puede decir llego el vice prefecto vamos, llego a entregar raciones alimenticias porque no solamente el ejecutivo porque también es el poder legislativo, para sacar esta institución adelante si hacemos una reforma la hacemos lo 5, sino da porque no da el aval para hacerlo pero si tenemos que hacer reformar la tenemos que hacer para que esto salga adelante, no es que solamente hay que estar escondido que no sepan los vocales, eso prácticamente se lo ha aclarado a todos los que escuchan estas redes sociales, porque a nosotros nos dieron el voto es para hacer responsable de nuestro territorio como lo es la parroquia y todo el sector alto, todo los recintos compañeros, así que le pido a usted señor presidente que cualquier tipo de obligación que haya que ir, que aun deslave que hay cualquier anomalía que la sepamos todos, que ya lo sepamos y no valla esa persona esa es una sanción porque no ha querido ir y para eso nos eligió el pueblo para que devengue su sueldo y no



solamente venir dos veces al mes a sesionar con usted para venir arreglar esta situación de arreglar la emergencia el Ecuador y esta parroquia en especial el sector alto que parece tuviera el fenómeno de niño, esa es preocupación, toma la palabra el presidente si es bien lo que usted está diciendo, ciertamente pero vo también me dov cuenta que ustedes también están informado de lo que acontece en la zona alta porque vo también veo como usted también sube fotos de los lugares que están afectados, toma la palabra el señor Carlos Castro, me envían, toma la palabra el presidente, entonces tienen o no tienen conocimiento, toma la palabra el señor Carlos Castro, si pero cuando va paso el enfermo, toma la palabra el presidente va eso no es culpa mía, estoy hablando bien claro vo estaba en otro trabajo cuando llego aquí al GAD y le digo señora secretaria tengo algo que firmar porque me acaban de llamar que el vice prefecto está por llegar a Colimes, toma la palabra el señor Carlos Castro, una llamada es fácil señor presidente, hay una emergencia v viene el señor vice prefecto, entonces si usted invita v no vamos eso quisiera, es como que nos dijera hay que aprobar esta obra y si esa obra, toma la palabra el presidente por eso es que le estoy diciendo que yo me fui rápido, toma la palabra el señor Carlos Castro son muchas cosas que van pasando acuérdese también lo que paso con estas mismas cajas se las llevaron hacia haya y no invitaron a nadie y prácticamente eso lo están haciendo quien más le interesa a ustedes, eso no determinar, debemos ser enfáticos porque no debe quedarse esto, toma la palabra el señor presidente, por ejemplo lo que sucedió en San Eduardo, toma la palabra el señor Carlos Castro que paso en San Eduardo?, toma la palabra el presidente con las mismas cajas, toma la palabra el señor Carlos Castro las trajeron aquí ustedes y de aquí se las llevaron al sector alto y a quien avisaron, toma la palabra el presidente cuando se llevaron a San Eduardo cuando yo llegue ya estaban repartiendo, toma la palabra el señor Carlos Castro el vice prefecto no yo pues, el vice prefecto fue que llego a entregar y le entrego al señor Carrera, no fuimos nosotros el señor Carrera llego como dirigente se su sector, las cosas tienen que aclararse porque si no se aclaran vamos a estar jugando al escondido y las cosa no son así el GAD tiene que dar resultados después de tres años, toma la palabra el señor presidente, lo estoy dando, que pasa cuando le dimos reapertura al UPC, toma la palabra el señor Carlos Castro, que paso?, toma la palabra el presidente yo les dije que para la reapertura del UPC necesitábamos dinero, toma la palabra el señor Carlos Castro usted quería económico y que le dijimos nosotros y dijeron vacunaron ahí, esa palabra no debe de existir, señor aguí hay un dinero señor que todavía tiene que darnos cuenta lo vas a ver mañana cuando nos rinda cuentas, toma la palabra el señor Ángel Prado señor presidente para calmarnos un poquito ya que toco el tema, señor presidente la ayuda la íbamos a dar seamos realista nosotros pensamos que como aquí hay un promotor comunitario, pensé que a él iba a mandar, él tenía que acercarse y decir aquí nos manda el presidente o en el grupo de vocales cuales son los que van a dar porque mañana voy a mandar al promotor a recoger lo de la ayuda social, eso era lo que tenía que hacer y no llegar a todas estas cosas, no es que no hemos querido ayudar ni nada por el estilo, adicional a eso vo quería saber cómo está el tema de la ambulancia si se está haciendo algo, como está el tema de las alcantarillas nuevamente señor presidente , las limpieza que no se han hecho porque usted dijo que estaba gestionando por el tema de compresor, quisiéramos como esta ese avance porque ya usted sabe que las casas se inundan, adicionalmente quisiéramos saber que hubieron unos hombres de aquí de nuestra parroquia que han solicitado la gallineta y les dicen que está dañada, quisiera saber que está pasando, toma la palabra el presidente lo que pasa es lo siguiente yo se lo dije anteriormente



la gallineta tiene dañado un reliman de la llanta trasera ,cuando la gallineta le sacan el fierrito como que se eleva usted puede ver que hay fuga como cuando tiene la moto los rulimanes dañado, le pregunte al chofer si se podía trabajar así como estaba, él me dijo que no porque si llegaban a reventar los rulimanes, se daña el eje y eso es una valor demasiado alto y no se va a poder rodar, entonces la maquina quedo solo para emergencia como el caso que el carro de Chaguay se fue virando, hizo el trabajo y vuelta la gallineta que do ahí, hasta que hable con el alcalde que el ponga cierta cantidad de dinero y nosotros ponemos cierta cantidad de dinero y compramos lo que es el ruliman, que también se compró los retenedores, toma la palabra el señor Ángel Prado, perfecto ahora mi pregunta es el alcalde pide su ayuda de qué forma porque se supone que la retroexcavadora está en un convenio, toma la palabra el presidente, está en convenio nadie lo niega que dijo el alcalde en la reapertura del UPC, cuatro meses sin asignación, el viene trabajando con lo poco que tiene por los impuestos, por fin ellos cobran impuestos y nosotros, toma la palabra el señor Ángel Prado, perfecto ellas cobran impuestos, nosotros y nosotros pagamos impuestos y no cobramos nada aquí, entonces necesitamos algo, entonces existe el convenio de la retro estimado presidente, quiera o no quiera el tienen que hacer lo posible, toma la palabra el presidente en este caso lo posible se está haciendo es para lo que realmente están bien afectados estamos hablando de la zona alta, por ejemplo no sé si ustedes tienen conocimiento que cuando viene un equipo de la prefectura, el equipo de la prefectura viene el equipo, pero a los operadores hay que darles hospedaje alimentación no es que ellos vienen con todo pagado es la contraparte del GAD, toma la palabra el señor Ángel Prado quien está pagando la contraparte de esa maquinaria, toma la palabra el presidente estamos hablando de alcaldía, claro que la prefectura le da el equipo, entonces si hay una contraparte noes que la prefectura viene con todos los gastos pagados, toma la palabra el señor Ángel Prado, el tema de la ambulación señor presidente, toma la palabra el presidente, el tema de la ambulancia si está bien complicado, así mismo le estoy insistiendo al alcalde, toma la palabra el señor Ángel Prado, lo que pasa es que se dice que el problema de la ambulancia es la tercera, ósea yo quisiera saber si usted tiene un informe de que es lo que realmente tiene, toma la palabra el presidente, escúcheme algo a mí me dijeron lo mismo de que la ambulancia llegó andando cuando yo tengo conocimiento que la ambulancia llego fue jalándola, porque no andaba, pero otros dicen que solo tiene dañada la tercera nada más, cuando yo estaba viendo que los mecánicos la desarmaron y yo pensaba que el daño iba a ser de menos costo y la cosa se vio que iba a ser más difícil, no se había hecho la cotización, porque se tenía que saber lo que tenía dañado, como vas hacer la cotización sin saber cuál realmente es el daño, entonces ahí es que la cotización llego a mas, toma la palabra el señor Ángel Prado ahí si como que hay un poquito de culpa no, no es por lo que se dañe sino que la ciudadanía tenga conocimiento ya que a usted el ejecutivo se le entregaron todo los inmuebles, si había un desperfecto algo, tenía que dar conocimiento al pueblo para que el pueblo para que valla sabiendo que el municipio ya intervino en la ambulancia y va a seguir interviniendo, ya no lo va hacer, toma la palabra el presidente, el municipio va a intervenir si no es que no tienen los recursos, ahora que usted está viendo lo que dice el presidente de la república, apartándome un poquito más del tema hacia arriba y el presidente dijo que va a empezar a pagarle primero a los policías, militares y después los educadores y así sucesivamente, yo creo que las juntas parroquiales van hacer las ultimas hasta donde yo tengo conocimiento más o menos, que es lo que yo les puedo decir en este caso, toma la palabra el señor Ángel Prado, señor presidente ya que usted está empapado



en todo no tenemos conocimiento, cuál es su visión a seguir, porque usted dice que no deja de trabajar cuál es su visión si el municipio no solucione el problema de la retro, de la ambulancia y de otras cosas, toma la palabra el presidente, pero la retro si está trabajando, está solucionado el problema casualmente aver lo solucionamos, que le dije que el alcalde puso cierta cantidad de dinero y acá también, incluso aver estuvo donde el señor Carrera que quería que le hagan una zanja donde el papa cruza agua, porque la vez que hicieron la carretera le dañaron el tubo, él fue el primero, aver se la llevo a Colimes para que le hicieran ese trabajo, de ahí vino se quedo donde Carrera y arreglo ahora no me equivoco ha de estar aquí en la Alegría, vo hoy día no he ido hacia hava por motivo de que estaba con lo del vice prefecto, toma la palabra el señor Ángel Prado, el tema de cómo van las alcantarillas, toma la palabra el presidente esta otro problema el compresor, toma la palabra el señor Ángel Prado, la vez pasada nos dijo que estaba ocupada, toma la palabra el presidente, sinceramente el municipio dice un refrán cuando no es el zorro es el gavilán, si no es una cosa es otra, el compresor está dañado, porque la misma retro me la están pidiendo para abrir una alcantarilla que tenían que destaparla, porque el compresor ha perdido la fuerza y lo han tenido que pasar a mantenimiento, toma la palabra el señor Ángel Prado, listo señor presidente muchas gracias, lo importante es que la ciudadanía esté al tanto, queremos que la ciudadanía entienda que nosotros estamos haciendo nuestra función, nosotros no somos de ejecutar pero si de fiscalizar y vigilar que el señor presidente informar las cosas para estar todos al tanto, entonces muchas gracias señor presidente, por cierto la asignación no ha llegado porque otra veces se informa sobre eso y en esta, se ha pasado por alto, toma la palabra el presidente no ha llegado, toma la palabra el señor presidente bueno compañeros vocales, señora secretaria y al público que nos ve a través de las redes sociales hemos culminado esta sesión, que tenga una bonita tarde gracias, toma la palabra la secretaria no habiendo más puntos por tratar se da por terminada la sesión ordinaria 02 siendo las 15h52.